

Le 02/10/2025 - Invitation presse - Auteur : Ville de Roanne | Temps de lecture : +/- 30 secondes

Inauguration du passage Alcalà

Dans le cadre du **Parcours Alcalà**, exploration artistique urbaine dédiée aux artistes **Mité et Miguel Alcalà** proposée **jusqu'au 8 novembre**, le maire de Roanne a répondu favorablement à l'invitation de l'association **Mité & Miguel Alcalà** pour participer à l'**inauguration du passage qui portera leur nom en centre-ville**.

Ce passage (ex-passage Charles de Gaulle), **qui relie la rue Charles de Gaulle au parking de Verdun**, rendra ainsi hommage aux deux artistes décédés en 2023. Lesquels ont vécu pendant 50 ans dans l'immeuble dont l'entrée se trouve sous le passage, depuis le milieu des années 70 jusqu'à leur mort. Miguel Alcalà était une figure roannaise, notamment caricaturiste, sculpteur et peintre passionné par l'art flamenco et gitan. Mité Alcalà a, de son côté, réalisé de nombreux paysages abstraits au pastel.

Vous êtes cordialement conviés à l'évènement, **le mercredi 15 octobre à 16h**.

Veillez retrouver ci-joint **le programme complet du Parcours Alcalà**.

Vous remerciant par avance de m'indiquer votre présence à cet évènement.

VOTRE CONTACT

Ville de Roanne

Yannick Vernay

Attaché de presse

04 77 23 20 37

06 42 47 25 78

yvernay@roannais-agglomeration.fr

INVITATION PRESSE :

15/10/2025 à partir de 16h

